

1 de octubre de 1934

Inaugurado el nuevo Mercado de abastos de la zona sur

Burgos.— El alcalde de Burgos Manuel Santamaría, acompañado de varios capitulares y del arquitecto municipal, ha inaugurado esta mañana el nuevo Mercado de Abastos, construido por el Ayuntamiento para dar servicio a los vecinos de la zona sur de la ciudad. Ocupa parte de lo que fueron las huertas del Convento de las Religiosas de las Calatravas de Burgos, en la plaza de Vega, demolido en 1933. El nuevo mercado, dotado con una enorme claraboya y amplios ventanales, cuenta con 60 puestos dedicados a la venta de carnes, pescados, aves, frutas y hortalizas, además de zonas de almacenamiento en los sótanos, bocas de riego



para la limpieza del local, y evacuatorios para caballeros y señoras.